

## FOOT A L'ÉCOLE



Les élèves de CE et de CM ont eu la chance de pouvoir s'initier au foot grâce à l'association sportive des « Hauts Lyonnais ».

Clément Raboutot est intervenu pendant 7 séances et nous l'en remercions chaleureusement.

Les enfants ont apprécié son professionnalisme et le matériel mis à disposition. Ils ont tous progressé grâce à des activités variées et ludiques sous formes d'ateliers (conduite de balles, passes, tirs...) suivies de matches.



Mme Madrid, chef d'établissement